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Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz Finthen am 29.6.20121: 

Zwischenstand Mainz Rider 

 

wir fragen nach einem Zwischenstand zur Auslastung und Akzeptanz 

des Mainz Riders. 

 

Begründung:  

 

Diese für unseren Ortsteil sehr wichtige Ergänzung des ÖPNV muss 

eine Zukunft haben – deshalb fragen wir nach der derzeitigen 

Auslastung, der coronabedingten Verlängerung der Probezeit des 

Projektes und zu den mittelfristigen Zukunftschancen.  

 

 

 

 

Fraktion B 90/ Die Grünen 
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